

## **Sentier de la Tuffière, Hauterive - INFO**

Afin de répondre aux attentes des promeneurs, marcheurs et pêcheurs, la Commune de Gibloux vous informe qu'elle n'est pas responsable de la mise à ban récemment installée à la Route de la Tuffière, sur le sentier pédestre.

Cette mesure, autorisée en 1977 déjà, n'avait cependant jamais été mise en œuvre jusqu'à présent.

**Toutefois, depuis l'effondrement de la berge suite aux crues de l'année dernière, le chemin reliant la Tuffière à Hauterive est, à ce jour, toujours fermé.**

La Commune de Gibloux, le Canton et Fribourg Tourisme travaillent activement à trouver une solution alternative pour l'itinéraire.

Nous vous remercions pour votre compréhension et votre patience.